

# 明るいニュース

一般社団法人  
日本善行会

〒100-0006  
東京都千代田区有楽町  
2-10-1 東京交通会館内  
TEL (03) 3212-6996  
FAX (03) 3212-6998  
URL: http://www.zenkoukai.or.jp  
メール: info@zenkoukai.or.jp

毎月1日発行  
編集発行人 相澤 克也

善行は、社会を  
照らすともしび。

会員の皆様 新型コロナウイルスのワクチン接種は進み、緊急事態宣言も解除されましたが、全国での感染は続き、新種株による再拡大が大変心配されており、コロナ禍の先はまだ見えません。くれぐれもお気を付けてお過ごし下さいませようお願いします。

今回の《歴史をふりかえる》は五十年前の昭和四十六年(一九七一年)十一月十三日、第二十一回秋季善行表彰受賞者皆様の明治神宮本殿前での記念写真です。(当時の世界と日本の動きはニクソンショック、第二次ベビーブームなど)

## 日本善行会の歴史をふりかえる(4)



### 受賞者の 喜びの声

●●令和三年度●●  
●●春季表彰●●

善行表彰を受賞して  
仙台市立長町中学校



日本善行会より、春季善行表彰として「ともチーム」の活動が(公共生活への貢献部門)で選ばれました。全国規模の表彰であり、これまでの表彰運動やボランティア活動などが高く評価されました。五月二十二日に明治神宮にて表彰式が行われ、コロナウイルスへの感染防止対策として中止になりました。校長室での受賞となりました。

●●銀章●●

善行銀章を受賞して

静岡県浜松市

田中 久子



一九八五年、子供が転校して以来、中学の玄関の生花、校庭の東側、南側の生垣の手入れ、内側にグルッと十間程の庭、低木と草取り、この仕事は、上品ではありませんが、色が黒くなるし、土で汚れる。登山位の体力が欲しい。利点は、景観が美しくなる。水はけが良くなる。生徒のボールが取りに行かれるなど、茅、萩等がぎっしり、なるべくツルハシで根から取るようにしている。コロナの次に強いのは、校庭の草と想っている。他に、北インドクシナガラにボランティアの病院を作ることに、一人で生きていけないから、皆で助け合う。毎週、火曜午後は、市のいきいき体操のインストラクターのメンバーとして活動しています。ボランティアは、健康が第一と考えています。草取りしている間に友人が何人も浄土に逝つ

●●令和二年度●●  
●●秋季表彰●●

善行表彰を受賞して

東京都あきる野市

金子 純雄



通信教育(二年) 前回の五輪の選手村宿舎での合宿教育を受け青少年育成アドバイザーとなり、この活動により受賞をいただきます。ありがとうございます。私たちは、安心・喜び

●●令和二年度●●  
●●秋季表彰●●

地域と共にあゆむ

仙台支部

那須 正行



この度、秋季善行表彰の栄にあずかり大変恐縮しております。大変嬉しく感謝申し上げます。地域活動のひとつである交通安全街頭指導に本格的

て、涙がでてきました。昨年母が、百二歳で逝きました。賞をいただいた事を墓前に報告させていただきます。ありがとうございます。

●●令和二年度●●  
●●秋季表彰●●

善行表彰を受けて

香川県丸亀市

富川 清美



この度、思いもかけず秋季善行表彰を賜り心から感謝申し上げます。私は、少年警察補導員になって二十数年になります。以来、補導活動をおして少年の非行防止、青少年健全育成活動に努めてまいりました。

### 会員の声

埼玉県桶川市

黒須美千子

昨年、今年、日本の至る所で水害・災害といたわしい事故も発生しました。心が傷む時が多かったです。今、自分が出来る範囲内で身に付けていくことを活かし「仲間」を思い助け協力していきたく思います。

その時にあった思いやりの気持ちで、一日も早く元氣のある社会になることを願っております。故郷のお祭りも間もなく、今年の行事を終えることでしょうか。オリシビックの最後に写し出された映像は、嬉しい驚きでした。三味線の音に下駄の音、お城のライトアップ、二年も辛い時を送りました。来年はコロナもおさまり普通の生活が出来ますよう。会の益々の発展、役員様、会員様のご多幸、ご健康を祈っております。



東日本震災から十年、奇跡の一本松  
被災された方々に  
心からお見舞い申し上げます。

※本会は善行精神の普及と善行の実践を通して明るい住みよい社会環境づくりにつとめております。会員会費と個人・企業・地方公共団体からの助成金により運営されております。広く会員を募集しております。